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皆様こんにちは。昨日は阪

神淡路大震災から２９年を

迎えました。時間の経つこと

がとても早く感じられます。

先週の新年例会では多くの

募金を頂きありがとうござ

いました。２月末には地区に

送金致します。尚募金箱は２

月まで設置致しますので引

き続きご協力をお願いいたします。 

さて私の事務所の庭では梅がほころび始めました、

少しずつ春の芽吹きを感じられるようになりメジロも

見かけるようになりました。先日長崎市内に買い物に

出かけたとき駅の近くで多くの外国人にすれ違いその

中でマレーシア人の言葉が耳に入ってきてとても懐か

しい気がしました。自分が初めて赴任したのがマレー

シアでした。飯はナシ、人はオラン、 

菓子はクエこれが一番最初に教えられたマレー語で

した。皆さんはオラウータンを御存じですよねこれは

オラン➡人、ウータン➡森 森の番人とゆう意味だそ

うです。雑学として覚えて頂ければと思います。本日は

会員増強委員会によるクラブ協議会となっております、

牛島委員長・松尾副委員長宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

１．来信 
 ■ロータリー米山記念奨学会 

 ・２０２３－２４年度下期普通寄付金のお願い 

 

 

 

 

 

 

 

   １月 １日 馬場 貴博 ・恭子  ご夫妻 

   １月１４日 大久保 厚司・ゆりえ ご夫妻 

 

 

 

 

昭和２５年１月３０日 竹本 慶三 君  

昭和３３年１月 １日 本田 実  君 

昭和３４年１月２８日 崎山 信幸 君  

昭和４５年１月 ４日 吉野 英樹 君  

昭和５１年１月１０日 橋口 輝宗 君  

昭和６０年１月１７日 石井 雅人 君 

 

 

 

 

 

 
馬場 貴博会長・宮﨑 正典副会長・片桐 康利幹事 
本日の例会プログラムは第５回クラブ協議会・会員

増強委員会の担当となります。牛島委員長には、今

年度は２名の会員増強をしていただき、その後も精

力的に説明会や面談をして頂いております。皆様も

ご存知だと思いますが、会員増強はクラブ全体で行

うものです。今日のお話を機に、会員増強について

考え、情報を共有できればと思います。本日もどう

ぞよろしくお願いいたします。 

本日の出席率９３.６１％：会員数５３名・出席３５名・欠席２名・出席規定免除会員９名・ビジター０名 

前々回の修正出席率９３.３３％：出席３４名・メークアップ１名・出席規定免除会員７名 
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竹本 慶三君 
１月３０日で７４歳になります。年月日が過ぎるの

が早いものです。 

 

本田 実君 
誕生祝いありがとうございます。 

 

崎山 信幸君 
ありがとうございます。今年も元気でガンバリま

す。 

 

前田 眞澄君 
年が明けて早くも半月が過ぎました。皆さん、今一

番お困りはセントラルホテル裏の駐車場が無くなっ

た事ではないでしょうか。田代パスト会長、「近所

のよしみでなんとかしてください。」と田雑パスト

会長が言っていました。事をお伝えしてニコニコし

ます。マジどうにかなりませんか？ 

 

馬場 貴博君 
結婚記念のお花、ありがとうございます。あと半

年、よろしくお願い致します。 

 

八重野 一洋君 
本日、第３回目、被選理事会です。理事の皆さん、

よろしくお願い致します。 

 

吉野 英樹君 
正月三が日が終わった４日が誕生日なので、忘れら

れる誕生日。私も忘れていました。ありがとうござ

いました。 

 

稲次 賢一君 
先月、昨年の６月から外部委託していたＳＮＳ対策

の２０歳～２２歳が２年前から立ち上げたスタート

アップ企業がとんでしまいました。契約期間も２か

月ほど残っていたのですが、孤児になってしまい、

自力で立ち上げていく様になって途方にくれていま

す。この試練を笑い飛ばすためにニコニコします。 

 

田端 真人君 
先週の新年例会にご出席いただきありがとうござい

ました。本来ならば本日の例会で私がお礼を言うべ

きですが、朝からのどが痛くなってしまい熱が出そ

うな雰囲気なので今から病院に行ってきます。皆さ

まも体調管理に気をつけてください。 

 

 

本日の合計      9,000 円 

本年度の累計    667,000 円 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆ 第５回クラブ協議会 会員増強委員会 ◆ 
 
会員増強委員会 
松尾 啓一 副委員長 
①今年度の地区の会員増強委員

会の資料をもとに、広報から見

た会員基盤向上の方法を勉強し

た。会員増強の手法は主にプッ

シュ型とプル型があり、それぞ

れの手法のやり方と注意点を学び、今後の会員増強の

必要性と、増強活動はクラブ全体で行うものであるこ

とを再認識して頂いた。 

②今年度の佐世保中央Ｒの会員増強の現状を説明し、

早期退会者が出ていない点をみても、新入会員への既

存会員のフォローが現段階では上手く出来ていること

を確認し、今後もクラブ全体で過ごしやすい環境を整

えることをお願いした。また、再度になるが、候補者

の情報を会員増強委員会にあげて頂きたい。 

 

 

 

 

 

 

ＳＡＡ：田雑豪裕君 

次回例会１月２５日１２：３０～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


